

# くすのき



第16号  
令和2年11月30日  
文責 山田美穂

## 笹川清掃を実施しました

11月20日(金)

旧笹川をきれいにする会の皆さんを中心に、たくさんの方々が事前に準備をし、5年生に旧笹川の清掃体験をさせていただきました。児童たちは、「ヤリタナゴ」の生態についてお話しをしていただいた後、刈り取った草を軽トラックの荷台まで運んだり、旧笹川のゴミ拾いをしたりしました。例年6月に実施しますが、今年度はコロナの関係で、11月に行いました。旧笹川の清掃活動をきっかけに、自分たちの地域の学習や自然環境を考えるととても良い機会になりました。今年も貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



## 入賞おめでとうございます

次の児童が、アイデア作品、図画、作文、感想文で入賞しました。体育館での表彰式ができなくて残念ですが、放送で表彰式を行いました。お知らせが遅くなり申し訳ありませんでした。(敬称略)

- 第37回アイデア作品展 藤岡発明協会会長賞 飯塚 朗人(2年)
- 第61回よい歯の図画コンクール 藤岡多野歯科医師会会長賞 下田 穂果(1年)  
〃 佳作 山田 雪乃(1年) 片岡 渉(4年)  
黒澤 留加(4年) 中里 唯(5年)
- 校内よい歯の子コンクール 上野 倅弥(6年) 加藤 唯人(6年) 小林 結月(6年)
- 第55回藤岡市家族の日大会作文 優秀賞 下田 愛莉(6年) 田端 初菜(3年)
- 第66回青少年読書感想文全国コンクール地区審査 優秀賞 中里 奏太(2年) 中尾 柊(2年)  
〃 優秀賞 廣瀬 咲歩(4年) 加藤 結菜(4年) 廣瀬 花歩(6年) 黒澤 百華(6年)

## 東連携型小中一貫校人権サミット

11月2日(月)

11月2日(月)に、本校、東中、藤岡第一小学校、美九里西小学校の児童会・生徒会の人たちが藤岡第一小学校に集まって、人権サミットを行いました。

そのサミットでは「あいさつ」について話し合いを行い、4校共通のスローガンを決めました。

スローガンは「あいさつは、大きな声で自分から 心と心を繋げよう」です。

児童会では、この人権サミットの内容を全校の児童達に伝えるため、11月30日(月)業前の時間に各クラスを訪問し、自分たちの言葉で伝えました。話したのは、次の様な内容です。

『今週からあいさつ運動が始まりました。あいさつはお互いを認め合うための言葉です。心の距離を近づけます。相手に対する礼儀でもあります。ですから、あいさつをするときは心を込めて言しましょう。人権サミットでは、あいさつを進んで行うために「あいさつリレーをする」ということも提案されました。「あいさつリレー」は、各クラスでできるときに取り組んでください。「あいさつリレー」の仕方については、来週また、お話しします。』という内容でした。

児童会が、4校の人権サミットで話し合った内容を、学校の全員にどのように伝えて、どうしたら一緒に行動することができるか考えて、行動しています。素晴らしいです。

(写真は、第一小での人権サミットの様子)



## 児童会 ペットボトルのふたと牛乳パック回収

児童会が中心になって、毎月1回、ペットボトルのふたと牛乳パックを回収する活動を行っています。集めた物は、ボランティア団体に寄付をしています。

ペットボトルのふたや牛乳パックは、捨ててしまえばゴミです

が、集めると資源になります。SDGs(持続可能な開発目標)を意識し、自分たちの活動が、少しでも地球に優しく、未来につながることを念頭に置いて、子どもたちも頑張っています。資源回収の時でも構いませんので、ご協力をお願いします。

